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Lavori al Nolfi in tempi record, ora si pensa alla ricostruzione dell’ex Carducci
Ieri intanto il consiglio provinciale ha approvato il debito fuori bilancio di 240.000 euro per i lavori di somma urgenza allo stabile tornato agibile
FANO – Sono tornati a scuola ieri 
gli studenti del Nolfi, in un plesso 
che dopo essere stato dichiarato 
inagibile i primi di settembre, è 
stato messo in sicurezza in tempi 
record. 
Questo perché la Provincia ha 
stanziato 240mila euro per lavori 
di somma urgenza che ieri sono 
stati ratificati dal consiglio pro-
vinciale che ieri si è riunito per 
l’approvazione del debito fuori 
bilancio. In apertura del consi-
glio, la vice presidente Chiara 
Panicali ha fatto il punto della 
situazione riguardo al “Nolfi” e 
“Nolfi ex Carducci” di Fano e al 
“Raffaello” di Urbino, eviden-
ziando come, grazie agli sforzi 
fatti dalla Provincia e dalle altre 
istituzioni, l’inizio dell’anno sco-
lastico abbia avuto per gli studenti 
un ritardo contenuto. “Sono in via 
di definizione – ha detto – anche 
le fasi successive per la ricostru-
zione dei due edifici ed a metà 
ottobre verrà convocato un nuovo 

consiglio provinciale proprio per 
confrontarci su questo”. Ha quin-
di ringraziato la minoranza per 
aver garantito lo svolgimento del 
consiglio provinciale. La seduta, 
come fatto notare dalla capogrup-
po della lista “Cambiamo Pagina” 
Margherita Mencoboni, è stata 
infatti “resa possibile grazie alla 
presenza in aula dei consiglieri di 
minoranza, che hanno garantito il 
numero legale”, mancando diver-
si consiglieri di maggioranza. “Il 
gruppo di centrodestra – ha detto 
la Mencoboni – rimane per senso 
di responsabilità nei confronti dei 
cittadini della provincia. Di solito 
quando manca la maggioranza si 
rinvia il consiglio, ma questa volta 
ci sono importanti scadenze da ri-
spettare, che riguardano le proble-
matiche delle scuole ed in questo 
caso degli studenti del Nolfi e del-
le loro famiglie”. L’approvazione 
del debito fuori bilancio ha visto 
l’astensione dei consiglieri di 
“Cambiamo pagina”, i quali han-

no però votato a favore dell’im-
mediata eseguibilità per rendere 
possibile l’avvio delle procedure 

di attivazione del mutuo con cui 
la Provincia coprirà la spesa di 
240mila euro per il “Nolfi. 

FANO - In giro per il mondo ci 
sono 81 associazioni di cittadini 
marchigiani (45 solo in Argenti-
na) che abitualmente si riunisco-
no per confrontarsi e mettere a 
punto strategie per tramandare 
la storia e le usanze della no-
stra Regione. L’associazione nel 
quale confluiscono si chiama 
“Marchigiani nel Mondo” e que-
sta mattina si è riunita Fano, ac-
colta dal sindaco Massimo Seri 
e dal vicepresidente dell’assem-
blea legislativa Renato Claudio 
Minardi. Dopo il briefing, la de-
legazione ha visitato la città, in 
particolar modo il Teatro della 
Fortuna attirata anche dalle belle 
parole del sindaco in veste sia di 
cittadino che di Cicerone.

Marchigiani nel Mondo  
in visita a Fano

FANO - Consiglio comunale tra 
luci e ombre per la Lega Fano che 
da una parte esulta per la mozio-
ne approvata all’unanimità sulla 
Fano-Grosseto e dall’altra non fa 
sconti sulle questioni discarica, 
digestore e nuovo stadio. “Il docu-
mento proposto da Serfilippi, Ma-
grini, Scopelliti e Ilari, impegna 
il Sindaco e la giunta a sbloccare 
una situazione ferma da troppo 
tempo – commentano dalla Lega 
-. Con questa mozione impegnia-
mo l’amministrazione ad attivarsi 
presso il Governo affinché nella 
Legge di Bilancio 2020 vengano 
inserite le necessarie risorse per 
finanziare i lavori per il completa-
mento della E78 ed in particolare 
per la realizzazione della seconda 
canna della Galleria della Guin-

za. A sollecitare il Ministro delle 
Infrastrutture Paolo De Micheli 
affinché nomini un commissario 
straordinario per il completamento 
della Galleria della Guinza come 
promesso a maggio. A trasmettere 
tale documento alla Presidenza del 
Consiglio dei Ministri, al Ministe-
ro delle Infrastrutture, alla Regio-
ne Marche, ad Anas e ai parlamen-
tari eletti nei collegi marchigiani”. 
L’attenzione del direttivo della 
Lega Fano, si è spostato poi sul 
lavoro dell’opposizione, con una 
stoccata al M5S, colpevole secon-
do il carroccio, di soffrire l’anda-
mento nazionale e quindi di non 
fare più opposizione. “In questi 
due giorni di consiglio comunale, 
dopo due mesi di stop, abbiamo 
fatto vedere tutta la nostra forza 

propositiva per il futuro di Fano, 
sui temi concreti, non sui mono-
pattini elettrici e sui gattini di san 
lazzaro – temi portati dal M5S”. 
Lega che ha poi puntualizzato 
alcuni punti che hanno, secondo 
loro, disatteso le promesse fatte da 
Seri e giunta durante la campagna 
elettorale. “Ieri sera c’è stata l’uf-
ficialità che Aset assieme Marche 
Multiservizi, costruiranno il dige-
store anaerobico. Non c’è ufficia-
lità sulla location e siamo sicuri 
che non ci sarà fino alle prossime 
elezioni Regionali. Sarebbe un 
autogol clamoroso del PD se co-
municassero il volere di inondare 
il territorio di rifiuti prima delle 
votazioni”. Di risposta è stata con-
vocata per il 14 ottobre la com-
missione di controllo e garanzia, 

presieduta dallo stesso Scopelliti 
che ha chiamato a rapporto il pre-
sidente Aset Reginelli. Per quanto 
riguarda lo sport, la Lega ha tuo-
nato contro l’amministrazione, 
colpevole a loro detta, di aver 
confermato l’intenzione di rea-
lizzare una cittadella dello sport 
con centro commerciale di grandi 
dimensioni annesso.  “Apriamo 
le porte all’imprenditoria privata 
che collabora con il pubblico – 
dichiarano Ilari, Serfilippi, Mei e 
Benvenuti – ma operazioni del ge-
nere devono essere fatte solo per 
progetti che portano un beneficio 
a tutta la città. Si può fare project 
financing per recuperare aree esi-
stenti come il Mancini o la pale-
stra Trave, le quali, in caso della 
costruzione di una nuova struttura 

sportiva polivalente, verrebbero 
abbandonate, non troverebbero 
più manutenzione e si trasforme-
rebbero in zone fantasma. Inoltre, 
se a questo si aggiunge la realizza-
zione di un nuovo centro commer-
ciale (senza il quale il privato non 
finanzierebbe la nuova cittadella 
dello sport ndr), si darebbe il col-
po di grazia al commercio del cen-
tro città”. Su questo ultimo pas-
saggio il primo cittadino Massimo 
Seri ha smentito sostenendo di 
non esserci alcun progetto sull’ar-
gomento, ma solo un’idea. In caso 
si trasformasse in qualcosa di più 
concreto, il sindaco ha comunque 
dichiarato che tutte le azioni che 
verranno intraprese saranno frutto 
di un confronto condiviso. 

Stefano Orciani

Lega: “Luci sulla Fano-Grosseto, grosse ombre su digestore e nuovo stadio”Lega: “Luci sulla Fano-Grosseto, grosse ombre su digestore e nuovo stadio”
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FANO - L’ufficio elettorale del 
Comune di Fano ricorda che dal 
1° ottobre è possibile presentare 
la domanda di iscrizione all’albo 
dei presidenti di seggio e/o all’al-
bo degli scrutatori. Il termine per 
l’iscrizione all’albo dei presidenti 
di seggio scade il 31 ottobre men-
tre quello per l’iscrizione all’albo 

Presidenti di seggio e scrutatori, 

è tempo di iscrizione all’albo

Mobilità sostenibile, Fano terza a livello nazionale nel Giretto d’Italia
I 1.860 fanesi che hanno preso parte all’iniziativa di Legambiente, hanno permesso alla Città della Fortuna di vincere la medaglia di bronzo

FANO - Medaglia di bronzo a li-
vello nazionale per il Comune di 
Fano. Legambiente, infatti, nella 
giornata di ieri ha diramato i ri-
sultati del “Giretto d’Italia – Bike 
to Work”, l’iniziativa nell’ambi-
to della Settimana Europea della 
Mobilità, per incentivare l’utilizzo 
della bicicletta anziché dell’auto, 
andata in scena lo scorso 24 set-
tembre. 
I 1.860 passaggi ai varchi (Via Da 
Serravalle, Piazza Costanzi, via 
Garibaldi lato mare, C.so Matteotti 
nord, Arco d’Augusto e viale Ken-
nedy) hanno consentito alla città di 
Fano di classificarsi al terzo posto 
nella classifica tenendo conto del 
numero di residenti. Per la terza 
volta consecutiva a vincere è sta-
ta la città di Piacenza, prima nella 
classifica generale (davanti a Pa-
dova e Bolzano) sia in quella rap-
portata al numero di abitanti dove 
ha preceduto Bolzano e appunto 
Fano che a sua volta si è piazzata 
davanti Novara, Padova, Reggio 
Emilia e Pesaro. In totale sono 

state 24 le città italiane che hanno 
aderito all’iniziativa per un totale 
di oltre 35mila ciclisti coinvolti e a 
conferma dell’ottimo risultato ot-
tenuto per Fano il fatto che la Città 
della Fortuna abbia preceduto cit-
tà come Brescia, Pavia, Palermo, 

degli scrutatori scade il 30 no-
vembre. La domanda deve essere 
presentata utilizzando l’apposita 
modulistica che potrà essere scari-
cata dal sito del Comune di Fano o 
ritirata presso l’Ufficio Elettorale 
ed allegando la copia di un docu-
mento di riconoscimento in corso 
di validità. Tutte le informazioni 

necessarie possono essere repe-
rite nel sito del Comune di Fano 
www.comune.fano.pu.it oppure 
rivolgendosi all’ufficio elettorale, 
sito in Via San Francesco d’Assisi 
n. 76 e aperto dal lunedì al vener-
dì dalle ore 8,30 alle ore 13,00, 
nonché il martedì ed il giovedì 
anche dalle 15,30 alle 17,30.

Udine, Bologna, Riccone e Napoli. 
“Sono risultati che ci gratificano – 
commenta l’assessore alla Qualità 
Urbana, Fabiola Tonelli – e che 
ci spingono a continuare verso la 
rotta tracciata. Il percorso è anco-
ra lungo ma giorno dopo giorno la 

città sta entrando nell’ottica della 
mobilità sostenibile e la prossima 
inaugurazione della pista ciclabile 
in via Soncino contribuirà senza 
dubbio ad aumentare il numero di 
persone che preferiscono la bici 
all’auto”.

Restyling della sosta: si paga in Via Kennedy, disco orario in Via Indipendenzaza
Terminati i lavori da parte di Aset. Installati anche nuovi stalli per le biciclette  di cui 6 di fronte la chiesa di San Domenico
FANO – Nuove rastrelliere per le 
biciclette, nuovi parcheggi a paga-
mento a fronte di quelli con disco 
orario e viceversa e sistemazione 
degli spazi esistenti. Il restyling 
della sosta che ha interessato la 
città di Fano da giorni è giunto al 
termine ed ha interessato anche 
l’adeguamento della segnaletica 
verticale con sostituzione di cartel-
li vetusti e rovinati. In piazza Mar-
coni sono stati installati 6 sostegni 
per complessivi 12 stalli riservati 
alle biciclette, è stato ripristinato 
il selciato rovinato ed è stata ri-
vista la disposizione complessiva 
dell’area di sosta, dove sono stati 
realizzati stalli di dimensioni più 
adeguate alle automobili. In piazza 
Avveduti sono stati creati 30 stalli 
per biciclette e 16 stalli per veicoli 
a due ruote. Altri 6 per le biciclette, 
inizialmente previsti in piazza Co-
sta, sono stati realizzati in via Arco 
d’Augusto di fronte alla chiesta di 
San Domenico. Sempre a soste-
gno della mobilità dolce, Aset spa 
ha installato in totale 39 metri di 
nuovi portabiciclette nel piazzale 
della stazione ferroviaria e di fron-
te all’istituto Battisti in viale 12 
Settembre. In via 24 Maggio inve-

ce, la manutenzione straordinaria 
ha riguardato il ripristino sia delle 
ringhiere metalliche sia dei muret-
ti perimetrali. Per questo motivo è 
stata studiata una nuova disposi-
zione degli stalli, che ha permesso 
di creare un circuito circolare di 
transito ed eliminare il tratto cie-
co. Infine, l’area di sosta a paga-
mento in via Indipendenza è stata 
trasformata in area a disco orario, 
con durata di 2 ore, ed è stata isti-
tuita la nuova area di sosta a paga-
mento in via Kennedy, riqualifica-
ta da alcuni interventi preliminari: 
rifatta la rampa di accesso per i 
disabili, asfaltato l’intero piazza-
le. “Dallo scorso mese di luglio – 
conclude il presidente di Aset spa, 
Paolo Reginelli – è stata attivata 
anche a Fano la possibilità di pa-
gare la sosta con l’utilizzo dello 
smartphone. Numerosi i vantaggi 
per gli automobilisti, che ora pos-
sono pagare solo i minuti effettivi 
di utilizzo del parcheggio, fatta 
salva la quota minima obbligato-
ria che per Fano è fissata a 30 mi-
nuti. Nel corso del 2018 sono stati 
erogati circa 490.500 ticket nelle 
aree di sosta blu a Fano. “Aset spa 
– conclude il presidente Reginel-

li – si dimostra sempre più attenta 
alle esigenze di tantissimi automo-
bilisti. 
Aumenta infatti il numero di chi 

apprezza spazi di sosta efficienti e 
ben organizzati, che garantiscono 
una buona disponibilità di stalli 
subito fruibili”.


